

Klassenlager 10 OS: Eine Woche voller Abenteuer und Gemeinschaft

Vom 18. bis zum 22. September 2023 begaben sich unsere Schülerinnen und Schüler der 10 OS auf ein aufregendes Abenteuer im Herzen der Natur. Unser Ziel war die Burghütte im malerischen Fieschertal, wo wir eine unvergessliche Woche verbrachten.

Die Aktivitäten, die wir erleben durften, waren vielfältig und spannend. Von Klettern und Abseilen in atemberaubender Bergkulisse bis hin zum Zubereiten von Schlangensbrot und Würsten über dem Lagerfeuer im Wald. Ein Höhepunkt war sicherlich unsere Gletschertour auf dem beeindruckenden Grossen Aletschgletscher, bei der wir die majestätische Schönheit der Natur hautnah erleben konnten. Während unserer Wanderungen in der Umgebung hatten wir zudem das Glück, Steinböcke und Adler zu beobachten.

In der Burghütte genossen wir das Hüttenleben in vollen Zügen, wir wurden sensationell bekocht und hatten es bei den abendlichen Spielen sehr lustig. Die Woche war nicht nur voller aufregender Abenteuer, sondern auch ein voller Erfolg in Bezug auf den Zusammenhalt und die Gemeinschaft in unserer Klasse.

Diese Woche im Klassenlager wird uns sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben!

